



大銀杏

平成 23 年 12 月 9 日

学校キャッチフレーズ「すてきな笑顔・明るいあいさつ」

自分で自分をほめられる？

校長 町田 辰美

学校のシンボルツリーの最後のショーが始まりました。ようやくイチョウが散り始めました。朝のかけ足の後、竹ぼうきを持ったたくさん子どもたちが校庭をはいて集めている姿が目に入ります。散るイチョウの美しさと共に6年生を中心にした子どもたちの協力する活動を微笑ましく見ることができました。



さて、2学期の始業式に終業式には必ず尋ねることを約束しました。「自分で自分をほめてあげられるもの」に取り組もうと話しました。「人と比べるのではなく、精一杯やって自分自身が頑張った、納得がいくというようになるといいね。」と話し、その時が近づいてきました。行事を一つ一つ迎えるたびに大きく成長した子どもたちの姿がたくさん見られました。もちろん、全部が全部ではないでしょう。足りない所は次のめあてにして欲しいと思います。子どもたちと一緒に振り返ってみてはいかがでしょうか。きっと成長した我が子の姿が発見できるはずです。成長を共に喜び、ほめてあげ、次のステップに挑戦させてください。

大きな事件・事故がなく2学期を無事に終わることができそうです。学校と一緒にあった保護者の皆様のご指導に感謝いたします。来年もよろしくお願いいたします。

音楽発表会

11月9日(水)、東市来文化交流センターで東市来地域内の小・中学校音楽発表会が開催されました。上市来小学校からは1年生から4年生までの41名が参加し、ボディパーカッションを取り入れた合唱や合奏を発表しました。最後には、カラー軍手を付けて「手のひらに太陽を」を合唱し、演出の工夫もしたすばらしい発表ができました。



市「チェスト行けひおきっ子」事業体育公開

日置市の指定を受けて2年間取り組んでまいりました「チェスト行けひおきっ子」事業の公開研究会を11月22日(火)に開催いたしました。この事業は、子どもたちの体力向上を目指したもので、10年間をかけて市内全小・中学校が取り組むことになっています。

当日は50名ほどの先生方が見守る中、3年生の子どもたちが体育の授業を公開し、体力を高める運動の実際を見てもらいました。

また、授業後の話し合いでは、他の研究協力校3校の発表や活発な意見交換がなされ盛会の内に終了することができました。

公開は終了しましたが、子どもたちの体力向上は現代社会の大きな課題のひとつです。ご家庭や地域でも、体を動かす習慣作りにご協力いただきますようお願いいたします。



小・中PTA合同資源回収

年明けの1月7日(土)は、小・中PTAによる今年度最後の資源回収が計画されています。

当日は、朝から子どもたちや保護者の方々が回収にかがうかと思えます。地域の皆様のご協力をよろしくお願いいたします。

入賞おめでとう。

【市読書感想文コンクール】

- <特選> (1年) 福田舞優 (6年) 岩本奈央
- <入選> (2年) 鉾立美結 (3年) 徳重深愛
- (4年) 福田優音 (5年) 北園康太

【市防火ポスターコンクール】

- <入選> (6年) 馬場口実侑

12月後半と1月の主な行事予定

- 12月12日(月) 教育相談週間(～16日)
- 19日(月) 食育の日、ふれあい給食
- 22日(木) 終業式
- 25日(日) PTA門松づくり
- 27日(火) わくわく実験教室
- 28日(水) わくわく作文塾、仕事納め
- 1月3日(火) 市成人式
- 7日(土) 第3回PTA資源回収
- 10日(火) 始業式
- 11日(水) 身体計測(～12日)
- 15日(日) PTA拡大推薦委員会
- 16日(月) 地域文化祭移動展(図工室～20日)
- 教育相談週間(～20日)
- 17日(火) 5年基礎・基本定着度調査(～18日)
- 19日(木) 授業参観、学期始めPTA
- 23日(月) 校内給食週間(～27日)
- 24日(火) 全学年CRT学力検査(～25日)
- 28日(土) 市科学の祭典、東市来・日吉・吹上地域合同PTA活動研究委嘱公開
- 30日(月) 6年租税教室